



みなみ

No.1

E-mail minami2es@matsusaka.ed.jp

学校教育目標

主体的に考え学び行動し、

仲間とともに成長する南っ子の育成

—すてきな仲間とすてきな成長を—



49人みんなそろって2025年度スタートです！

5人のかわいい新入生を迎えて、全校児童49人で南小の2025年度（令和7年度）がスタートしました。7日には着任式・始業式・入学式が行われました。新年度が始まって10日ほどですが、新1年生も毎日元気に学校生活を送り始めています。2年生から6年生の子どもたちは、一学年大きくなったことを喜びながら、係活動や委員会、新しい教科の学習などにいきいきと取り組んでいます。



学校教育目標

「主体的に考え学び行動し、仲間とともに成長する南っ子の育成」

～すてきな仲間とすてきな成長を～

目指す子ども像 ②みずから考え行動する子 ②なかまとともに成長する子 ②みらいを切り拓く子

始業式では「あいさつする」「なかまを大切にする」「自分からチャレンジする」ことについて話しました。子どもたち一人一人が元気に、すてきに成長していけるよう、今年も保護者の皆さまや地域の皆さまと協働し、「地域とともにある学校づくり」を進めて参りたいと思います。職員一同、力を合わせて努力してまいりますので、今年度も温かいご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

4月の行事予定



| | | |
|----|---|-------------------------------------|
| 17 | 木 | 全国学力・学習状況調査（6年） 歯科検診（全学年） |
| 18 | 金 | 家庭訪問（小片野2） 一斉下校 13:10 CS運営委員会 19:30 |
| 21 | 月 | 家庭訪問（六呂木、茅原、大石） 一斉下校 13:10 |
| 22 | 火 | 家庭訪問（小片野1、小片野2） 一斉下校 13:10 |
| 24 | 木 | とまと一斉交通安全教室 2限（1,2,3年） 3限（4,5,6年） |
| 26 | 土 | 授業参観 学級懇談会 PTA総会 一斉下校 14:00 |
| 28 | 月 | 振替休業日 |
| 29 | 火 | 昭和の日 |
| 30 | 水 | 田植え（4,5,6年） 雨天時5月1日 |

5月2日（木） 全校遠足（バスに乗って中部台公園松阪球場に行きます）※詳細は後日

5月17日（土）運動会（午後2時半頃終了予定です） 19日（月）振替休業日

主な行事予定

5月17日（土）合同運動会 5月19日（月）振替休業日

6月14日（土）人権授業参観 6月16日（月）振替休業日

11月1日（土）小中合同学習発表会 11月4日（火）振替休業日



職員紹介

よろしくお願いいたします

| | | | |
|---------|-------|----------|--------|
| 校長 | 大瀧 郁子 | 専科（非常勤） | 新出 博子 |
| 教頭 | 中村 知行 | 初任者指導 | 野田 幸範 |
| 1年担任 | 井本 彩水 | 養護 | 朝柄 知子 |
| 2・3年担任 | 高本 朋子 | 事務職員 | 鈴木 美穂 |
| 4年担任 | 栗山 有生 | 生活アシスタント | 竹本 幾子 |
| 5年担任 | 桑山 景太 | 校務員 | 吉田 一成 |
| 6年担任 | 浅沼 大輝 | 調理員 | 高橋 小織 |
| 学習教室担任 | 辻岡 佐枝 | 調理員 | 山本 しづか |
| 専科 | 森川 奈緒 | SSS | 村田 恵 |
| 専科（非常勤） | 大西 弘美 | SC | 前田 起代栄 |

相互乗り入れ授業

＜大江中学校から＞

英語（4・5・6年生） 北岡 舞子 外国語活動（3年生） 川村 雛子
 体育（5・6年生） 西 将伸 理科（6年生） 横山 凌平
 ＜大江中へ＞ 大江プロジェクト 浅沼 大輝

お知らせとお願い

★全校遠足について

5月2日（金）の遠足に、ボランティアで参加して下さる方がありましたら、4月25日までに学校にお知らせください。当日のバス代とお弁当の用意をお願いします。雨天時は5月9日（金）に延期になります。よろしくお願いいたします。

★運動会について

今年の運動会も小中、地域合同で一日開催の予定です。小学生は、お弁当をおうちの方と一緒に食べる予定ですので、準備等どうぞよろしくお願いいたします。おうちの方のご都合がつかない場合がありますら、学校へお知らせください。

★授業参観・PTA 総会等について

26日（土）の授業参観・PTA 総会・学級懇談会等、どうぞよろしくお願いいたします。学級委員さんの選出も予定しています。振替休日は28日（月）です。



2025.4月 桜並木前 みんなで記念撮影

今年も入学式・始業式まで桜を見ることができ、みんなで写真を撮りました。夏休みに伐採予定ですので今年がいよいよ見納めになりそうです。